
 

 

 

             

 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
  昨日『子ども議会』が行われ、小中学生の目で見た町づくりを、後藤町長
さんに提案してきました。 
髙橋優希さんは『飯豊町の自然を活用した観光事業について』 
髙橋瞭太さんは『若者を惹きつける働く場作りについて』 

を提案し、町長さんに答弁していただきました。二人ともしっかり下調べを
して、飯豊町の活性化への思いを町づくりとして提案しました。 
 大原滉二郎さんは、１０名の子ども議員が一般質問をする間の約２時間半、
スムーズな議事進行を大変上手に行いました。 
 ３名は、普段の学習の他に、たくさん下調べをしたり原稿を書いたりと、
とても忙しい日々を送りましたが、５年に１回の『子ども議会』を成功に導
きました。 
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とても大切な期末テストが終わりました。そのテストに向けてどんな学

習ができましたか？平均点を見る限りでは、比較的頑張ったのだろうかと

思いまいした。しかし、同じ教科の先生の授業でも、１・２組の平均点差

が大きく開いている教科があります。授業や学習が主体的・積極的になっ

ていたのか、再度振り返ってみましょう。 



 
 
 
 親子行事で作る予定だったコサージュを、本日ムスメヤ花店さんに教えてい
ただき作りました（自分の分とお家の方の分）。ムスメヤの横山さんからは、
「早いですがご卒業おめでとうございます。」とお祝いの言葉をいただきまし
た。卒業に向けての準備が始まりましたね。 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

赤バラ～生徒    卒業式当日まで 

青バラ～保護者   学校で保管します。 


